

# COMMUNIQUÉ



À Paris, le 15/12/2025

## 18 décembre : en grève pour la journée internationale des migrant·es

Solidaires Informatique **appelle à la grève le 18 décembre 2025** pour la journée internationale des migrant·es.

Cet appel permet aux salarié·es de nos secteurs de rejoindre et soutenir les mobilisations organisées entre autres par les collectifs de sans-papiers et les collectifs de mineur·es isolé·es, notamment la « Journée sans nous ».

Le pouvoir en place ayant enchaîné les discours et lois racistes, les personnes sans-papiers subissent un **traitement dégradant, humiliant, dangereux, et honteux**. Ces conditions les rendent encore plus dépendant·es de leur emploi et les forcent parfois à accepter des conditions de travail indignes, quand elles n'empêchent pas totalement leur accès à l'emploi, les condamnant ainsi à l'exclusion et la pauvreté.

La solidarité et le combat pour l'émancipation nous empêcheront toujours d'accepter cette situation.

En effet, l'industrie informatique est un des secteurs qui comptent le plus grand nombre de travailleur·ses étranger·es. Avec ou sans titres de séjour, **ce sont nos collègues et nos camarades**.

Alors que les préfectures gonflent le nombre de sans-papiers en rendant l'accès et le renouvellement aux titres de séjour toujours plus compliqués, nous apportons notre soutien à celles et ceux en souffrance à cause des inégalités qu'ils subissent.

- Égalité des droits !
- Régularisation de toutes et tous les sans-papiers !
- Des salaires décents pour tout le monde.
- Liberté de circulation et d'installation pour toutes et tous !